

# *Un centre de la recherche sur les sports ouvre ses portes à La Havane*

---



La Havane, 22 sept. (RHC).- Un centre de la recherche sur les sports a ouvert ses portes à La Havane ce mercredi après-midi.

Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a coupé le ruban en compagnie de José Ramon Fernandez, président du Comité Olympique de notre pays.

René Romero, directeur de ce centre flambant neuf, a souligné que la mission de l'institution est de fomentier le développement du mouvement sportif aussi bien à la base que le sport d'élite à partir de l'application de la science, de la technologie et des innovations scientifiques.

Pour atteindre ces buts ambitieux, le centre est doté de la technologie la plus sophistiquée. René Romero a tenu à reconnaître les efforts déployés par Cuba pour l'acquisition des équipements dont est doté le centre ainsi que l'appui de l'ambassade du Japon pour la concrétisation du projet.



**Radio Habana Cuba**